

## 待ちに待った秩父夜祭！



本年も盛大に秩父夜祭が開催され、2日間で28万1千人のお客様にお越しいただきました。

今年は1日の全国山・鉾・屋台保存連合会総会の開催に伴い、同日には本町屋台が、2日には例年の屋台4基に加えて139年ぶりに中近笠鉾が特別に曳行され、さらにお祭りを盛り上げてくれました。本祭の夜には団子坂を上がり切った笠鉾・屋台の力強さと美しさに称賛の声が上りました。

身近で働く人たちの職場を訪問



11月22日、吉田幼稚園・保育所の園児たちが「勤労感謝の日」にちなみ、吉田地域の事業所を訪問しました。

園児たちは元気な声で「ここはどんな仕事をしているの？」と質問したり、「いつもありがとうございます」と日頃の感謝の気持ちを伝えてくれました。大人たちが働く場所を見ることができ、良い経験になったようです。

大人も子どもも楽しめる、ボッチャ！



11月5日、特別支援学校で、パラリンピックの日本代表・高橋和樹氏によるボッチャの講演会が開催されました。ボッチャは、6球ずつ投げるボールをいかに目標球に近づけるかを競います。高橋氏が目標球にボールをピタリと寄せる実演に大きな拍手が送られました。「がんばれ」と声援の中、生徒もボッチャに挑戦しました。



## 今年も盛況、新そばまつり



11月18日、そば処「ちちぶ花見の里」において新そばまつりが開催されました。提供された5,500食のそばがほぼ完売になってしまったほどの多くの方にお越しいただきました。市外から来た女の子は「おいしい！」と笑顔で食べ、新そばの風味を堪能していました。

転倒予防・寝たきり予防に効果的！



11月20日、大滝体育館で、「今日から始まる貯筋生活」をテーマに健康体操教室が行われました。運動が苦手な方や、体力に自信がない方でも、年齢や性別を問わず簡単に家で筋力アップができるところから、多くの方が参加しみんなで楽しく学ぶことができました。

## 郷土の名産「借金なし」



11月13日、吉田中学校の1年生が、「借金なし」大豆の収穫を行いました。吉田地区で「借金なし」の栽培普及に努める中嶋さんご夫妻に、大豆の収穫や乾燥のやり方を真剣な顔つきで習っていました。秩父の在来種である「借金なし」の栽培から収穫まで行うことができ、生徒たちは郷土に親しむ良い機会になったようです。